

Vehículo: Vanguardia

Fecha: 15 de diciembre de 2013

Título: Las madres florideñas recibieron certificación

Link: <http://www.vanguardia.com/santander/area-metropolitana/238239-las-madres-florideñas-recibieron-certificación>

Las madres florideñas recibieron certificación



Las mujeres que participaron de los talleres de la Fundación Camino Claro fueron certificadas en temas de maternidad y lactancia. (Foto: Suministrada / VANGUARDIA LIBERAL)

La Fundación Camino Claro fue la entidad encargada de llevar el proceso académico con varias mujeres de la localidad.

La Fundación Camino Claro de Floridablanca desarrolló un encuentro con madres cabeza de familia del municipio.

En el evento llevado a cabo en la Clínica Guane, las participantes fueron certificadas en temas de maternidad y lactancia.

“Con el respaldo de Ibfan Colombia y el apoyo de la Alcaldía de Floridablanca y la Clínica Guane, se certificaron 35 mujeres entre profesionales de salud, educadores y cuidadores de infancia de Floridablanca como Gestoras y Consejeras en Lactancia materna”, manifestaron las directivas de la Fundación Camino Claro.

Las participantes de los talleres estuvieron reunidas durante una semana debatiendo las diferentes situaciones que deben pasar las madres cabeza de familia, así como el bienestar de los niños que están bajo su responsabilidad.

“El curso se enfocó en la actualización de saberes, prácticas y consejería en lactancia materna, el cual finalizó de manera satisfactoria con el propósito de renovar compromiso a favor de los derechos de mujeres, primera infancia y familias para mejorar la salud y el bienestar físico y emocional cultivando la atención a las necesidades psicobiológicas básicas del ser como son cuidado, amor y leche materna”, señalaron los miembros de la organización humanitaria.

La entidad social espera el otro año continuar con el apoyo de las autoridades de la ciudad y con organizaciones que ayuden las iniciativas por el bien de la mujer y los infantes.

Los interesados en saber sobre las actividades de la fundación pueden buscar en Facebook el perfil de ‘Camino Claro’, también pueden visitar el blog informativo en <http://caminoclaro.blogspot.com> también pueden comunicarse a los celulares 316 280 9748 ó 320 4057999.